

**PRESSEMITTEILUNG • PRESSEMITTEILUNG • PRESSEMITTEILUNG**

*Die S.I.S. Gruppe zählt zu den führenden Unternehmen für Technische Dienstleistungen. Seit 1975 betreuen wir unsere Kunden aus den verschiedensten Industriesegumenten. Wir engagieren uns in Deutschland mit 2.200 Mitarbeitern an 14 Standorten. In Österreich sind wir an weiteren drei Standorten präsent. Wenn Sie mehr über uns wissen möchten, klicken Sie [www.sis-gruppe.de](http://www.sis-gruppe.de) oder [www.sis-gruppe.at](http://www.sis-gruppe.at)*

## **S.I.S. Süd-Industrie-Anlagen-Service GmbH feiert 40-jähriges Jubiläum**

Seit 1975 ist der überregionale Dienstleister in den Segmenten Wartung und Instandhaltung technischer Anlagen sowie mit Facility Management Dienstleistungen aktiv. Die S.I.S. Gruppe betreut in Deutschland und Österreich mit 2.200 Mitarbeitern viele renommierte Großunternehmen ganzheitlich. Dieses Jahr feiert die S.I.S ihr 40-jähriges Gründungsjubiläum.

Der S.I.S. Gründer Wolfgang Grunert ist Inhaber und Kopf des Unternehmens und betreut im Laufe der 40 Jahre mit seinem Unternehmen Großkunden wie BMW AG München, Krones AG in Neutraubling, Dornier Flugzeugwerke München, Siemens AG München und AGCO Fendt Marktoberdorf. Mit ihrer Tochter Thermservice für Kraftwerke und Industrie GmbH betreut die Unternehmensgruppe Großkraftwerke im Bereich Beizung und Reinigung auf der ganzen Welt und ist in diesem Segment Marktführer.

Mit 2.200 Mitarbeitern erzielt die Gruppe einen Jahresumsatz von knapp 40 Millionen Euro. Die S.I.S. ist in 14 Niederlassungen und 30 Außenstellen tätig.

Qualität spielt bei der S.I.S. eine große Rolle. Alle Prozesse sind vereinheitlicht und nach ISO 9001 Qualitäts- und ISO 14001 Umweltmanagement zertifiziert. Die S.I.S. arbeitet nach §19I WHG. Der Umgang mit chemischen Reinigungsmitteln und Gefahrstoffen erfolgt verantwortungsvoll. Die Unternehmensgruppe achtet auf die größtmögliche Reduktion umweltgefährdender Stoffe. Nachhaltigkeit spielt für das Unternehmen eine große Rolle.

Bei der S.I.S. wird Sicherheit groß geschrieben. Alle Mitarbeiter werden konstant weitergebildet und unterwiesen, auch die Führungskräfte und Niederlassungsleiter werden gemäß SCC-für operativ tätige Führungskräfte (Sicherheits Zertifikat Kontraktoren) ausgebildet. Im April 2015 erhält die S.I.S zudem das AMS-Bau-Zertifikat (Arbeitsschutzmanagementsystem).

Die S.I.S. stellt sich Herausforderungen und arbeitet technisch auf höchstem Stand, so wurde für die Verwaltung der Prozesse ein eigenes Computersystem entwickelt. Die Einsatzplanung, Erfassung der Leistungen, Kundendatenbank, Warenwirtschaft bis hin zur Rechnungsstellung wird damit in einer Cloud-Umgebung verwaltet. Durch ein CAQ-Programm (Computer-Aided-Quality) kann der Objektleiter vor Ort mittels iPad Qualitätskontrollen durchführen, deren Ergebnisse jederzeit vom Kunden im Internet angesehen werden können. Kunden schätzen die Gründlichkeit und Zuverlässigkeit der Unternehmensgruppe. Einige Unternehmen sind der S.I.S daher bereits seit 40 Jahren treu.